

本年度社労士試験合格者体験記

本誌12月号にてご紹介しました、本年度社労士講座合格者7名の、社会保険労務士を目指した理由、学習方法、今後の抱負等を3回に分けて掲載いたします。

社労士として社会に奉仕したい



福田 博司

格者7名の、社会保険労
分けて掲載いたします。
とした人生を掴みたいと
思います。

トを読み込み、再受講日後に過去問を繰り返し解きました。この学習方法で、合格を勝ちとりました。

今後は、社労士として
社会に奉仕し、生き生き

最後に、合格まで親身になつて指導してくださつた講師、スタッフの皆様、楽しく受講できましたこと、お礼申し上げます。

これからも勉強を続けます



私は、小売業で入社以来営業畑一筋でした。他店舗への転勤を機に、人生の棚卸しをしました。その時偶然に本講座のパンフを目にし、これから的人生「チャレンジしてみよう!」その思いから本講座にお世話になることにしました。

一年目は、法律用語、範囲の広さに戸惑いながら、理解不足を痛感しました。二年目は、「今こそは」の気概で同一講座を月2回受けることを目標に、受講前にテキス

木村
美智子

2回の少回数集中講座」
が気に入り受講しました。

「2回の少回数集中講座」が気に入り受講しました。1年目、社労士試験は範囲が広くその上難しいことに驚き、啞然としました。テキストが頭に入らないので過去問題集ばかり見ていました。

自信をもつて仕事に取り組む



A black and white portrait of a middle-aged man with short hair and glasses, wearing a dark button-down shirt. He is looking directly at the camera with a slight smile. To his right is a circular graphic element.

(ゴムノイナキ工業(株)本
社工場総務經理課勤務)

戦を継続することができたのは、家族の支えと講師の先生方の熱い言葉があつたおかげです。只只感謝あるのみです!!

知識のおかげで自信を持つ
て仕事に取り組むことができ、昇進することができました。

に2回の土曜日講習と、平日の多忙な仕事を終えた帰宅後の勉強はつらいものがありました。合格するまで3年を要しましたが、勉強の過程で得た

そして3年目、テキストと過去問の他に月刊誌を購読して念願の合格を手にすることができました。長期間の勉強が苦手なた。
励ましそして同じ志の仲間たちのおかげです。心よりお礼申し上げます。これからも勉強を続け実践に役立てたいと思います。